

**Kriegsaushilfen bei der Donau-Dampfschiff-
fahrtsesellschaft.**

In Anbetracht der sich stets verschärfenden Schwierigkeiten der Lebenshaltung hat die Administration der Donau-Dampfschiffahrtsgesellschaft in ihrer letzten Sitzung beschlossen, den Angestellten des Landes- und Schiffsdienstes eine neuerliche Kriegsaushilfe zu gewähren, bei deren Verteilung die mit Kindern gesegneten Familien und die geringer besoldeten Kategorien wie in früheren Fällen eine weitergehende Berücksichtigung finden.